

みのが丘

《校 是》 <誇り> <希望> <理想>

《学校教育目標》 自ら学び， 心豊でたくましく生きる生徒の育成

公式ホームページURL <http://www.shiogama1-jh.shiogama.ed.jp>

令和4年度 転入職員紹介

今年度の人事異動で10名の新しい教職員が本校に着任しました。例年であれば，4月に行うP



T A総会で保護者の皆様に紹介するところでしたが，今年度も感染症対策のためP T A総会が中止となりましたので，昨年同様に紙面で紹介させていただきます。



高野 薫（たかの かおる）校長

多賀城市立高崎中学校より参りました。多賀城市には18年間お世話になりましたが，塩竈市の学校に勤務するのは初めてになります。塩竈一中生の印象は，「明るく，礼儀正しく，素直」，さらに，「授業や部活動等の活動にも前向き」。このような素晴らしい生徒と共に学校生活を送れることに幸せを感じています。それと同時に，生徒たちのために力を尽くして参りたいと気持ちを新たにしているところです。微力ではありますが，頑張ってお参りますのでよろしくお願いいたします。



齋藤 睦（さいとう むつみ）教諭 [1学年主任・数学科]

大学を卒業して25年間，石巻管内の中学校に勤めてきましたが，このたび生まれ育った地元に戻って参りました。教科は1学年と，うしお学級の数学と保健・体育を，部活動は剣道部顧問を担当しています。様々な場面で何か皆さんのお役にたてたら嬉しいです。どうぞ宜しくお願い致します。



佐藤 寛人（さとう ひろと）教諭 [1年2組担任・音楽科]

気仙沼市立新月中学校より転任してまいりました，佐藤寛人と申します。教員4年目です。塩竈市は私の地元であり，この伝統ある塩竈一中での勤務をとっても楽しみにしていました。1年2組の担任，全クラスの音楽の授業，吹奏楽部の顧問として大切なお子さまと関わらせていただきます。生徒のそばで成長を支えられることに有り難みを感じております。コロナ禍ということで，特に音楽科の授業には様々な制約がありますが，生徒が精一杯活動出来るよう，工夫を凝らしながら全力でサポートしてまいります。どうぞよろしくお願い致します。



早坂 藍（はやさか あい）講師 [1学年副担任, 英語科]

令和4年度より塩竈市立第一中学校に赴任することになりました、早坂藍と申します。出身地は大和町で、塩竈市のことはまだわからないことが多いです。しかし、とても魅力的な町だな、と日々感じております。生徒の皆さんが勉強や部活動に一生懸命に取り組む姿を見て、私自身が毎日元気をもらっている日々です。そんな生徒の皆さんと共に成長していきたいと考えています。よろしくお願いいたします。

※早坂先生は1学年の英語の授業、部活動は吹奏楽部を担当します。



中沢 佑規（なかざわ ゆうき）講師 [1学年副担任, 国語科]

令和4年度より塩竈市立第一中学校に赴任しました、中沢佑規と申します。14年ほど民間企業で働いておりました。そこで正社員から店長やマネージャーを務めたので、社会人経験だけは豊富です。しかし、学校の先生としてはまだまだです。塩竈一中の生徒の皆さんと共に、先生として、人として成長していきたいです。よろしくお願いいたします。

※中沢先生は1学年の国語と通級学級の授業、部活動は陸上部を担当します。



佐藤 えり（さとう えり）教諭 [2学年副担任, 英語科]

今年度より塩竈市立第一中学校に赴任することとなりました、佐藤えりと申します。出身地は宮城県南部にある亘理町という町で、塩竈市と同じような海と山に囲まれた自然豊かな町です。塩竈一中の明るく元気な生徒たちと過ごす毎日は新たな学びと発見の連続で、「教員生活のスタートが塩竈一中で本当に良かったな。」とつくづく感じています。生徒と一緒に成長をし続けることができる教員を目指して頑張っています。どうぞよろしくお願いいたします。

※佐藤先生は2学年の英語の授業、部活動はバスケット部を担当します。



樋野 大樹（ひの だいき）非常勤講師 [数学科]

みなさん、こんにちは。今年度より一中に赴任しました樋野大樹と申します。担当教科は数学で主にうしお学級で毎週火曜日の午前中に授業をすることになりました。塩竈の方に来るのは初めてで、毎日新鮮な気持ちで通勤しています。塩竈でおすすめの場所があればぜひ教えてください。また、週に1度の来校にとり、生徒の皆さんと会える回数が少ないので、学校で見かけた際にはぜひ声を掛けていただけると嬉しいです。どうかよろしくお願いいたします。



吉田 貴代美（よしだ きよみ）教諭 [3学年副担任, 数学科]

4月に赴任してから、早くも1か月が経ちました。毎日、温かな生徒たちに支えられながら過ごしています。体育祭の準備や練習に一生懸命取り組む姿から、生徒たちのもつ大きなパワーを感じています。生徒の皆さんの成長のために、少しでも多くお役に立てるよう、精一杯頑張りたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

※吉田先生は3学年の数学の授業、部活動は卓球部を担当します。



※ご紹介した教員の他に大槻洋平事務長と櫻田浩章事務官の2名が事務担当として4月から勤務しております。各種集金業務や就学援助の手続き、鉄道の学生割引証の発行など、生徒の学習や学校生活、部活動を支える役割を行います。どうぞ、よろしくお願いいたします。